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L’ultima volta che vidi un Papa fu il 18 aprile 1982, avevo 15 anni, ero appena
uscito dalla stazione dei treni di Bologna, di ritorno da Firenze e l’auto col Santo
Padre poco dopo passò dai viali. Furono stampate delle cartoline fra cui una
bizzarra, ora introvabile, un fotomontaggio con Wojtyla sopra il Palazzo dei Notai
che saluta Piazza Maggiore, come un grande Godzilla. Mia nonna, solitamente
abbottonata, in quei giorni si lasciò andare a un Evviva il papa!. Il Papa è sempre
in chiesa o alla finestra o su un aereo o in piazza San Pietro fra la folla. Non si era
mai visto un Papa da solo, per la strada, sul marciapiede. 

Se continuiamo a tenere vivo questo spazio è grazie a te. Anche un solo euro per
noi significa molto.
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